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登校中の交通安全指導より 
 ６年生の男の子が，横断歩道に立っている交通安全指導員の方から 

「行ってらっしゃい。」 

と声を掛けられました。すると，６年生の男の子は， 

「行ってきます。」 

と，相手に聞こえる程度の小声で返答しました。この光景が，あまりにも自然

でした。 

きっと，この二人のやり取りは，この男の子が小学校入学して以来，毎日続

けられていることなのでしょう。 

 単純な言葉のやり取りに，深い絆を感じます。この絆は，いつまでも，いざ

というときに大きな力となるに違いありません。 

 「中里仲良し」は，学校の中だけではありません。 

 

瞬発力 

 

低学年が重たい食器かごから手を放してしまい食器が落ちた。 

すると，６年生が駆け寄り，食器かごをもち，落ちた食器を拾い，低学

年を助けた。 

 一瞬の判断力，行動力。その瞬発力。 

 

 子供たちの気持ちは純粋である。 

 純粋だからこそ，何の迷いや疑いもなく，困っている人を助ける。 

 

 私たち大人は， 

この瞬発力を見失っていないだろうか。 

  

 

善は急げ 



６．２９平和集会 
昭和２０年６月２９日の佐世保空襲に合わせて，６月２９日に毎年「平和集会」を行っ

ています。今年度は，コロナウイルス感染症のため，校内放送にて行いました。そこで次

のような話をしました。御家庭でも話題にしていただければ幸いです。 

はたして世界は平和でしょうか。 

はたして日本は平和でしょうか。 

はたして長崎県，佐世保市は平和でしょうか。 

はたして中里小学校は平和でしょうか。 

 

平和でないこと 戦争があること 暴力があること 差別があること 貧困があること そ

して，いじめがあること 

 

毎年，平和集会を行いますが，戦争はなくなっていません 暴力はなくなっていません 

差別やいじめもなくなっていません。 

 

なぜでしょうか。 

 

先日，給食室前で低学年が食器を落とした時，だれから何も言われないのに，素早くお助けに

行く 6 年生の姿がありました。私は困っている人を助ける姿を見てとてもうれしく思いました。

平和を作るヒントは，ここにあるのではないでしょうか。 

 

中里小は「中里仲良し」を目指して頑張っています。私は，これも平和を目指しているものと

考えています。 

 

そして，これから中里小学校では，平和学習が進められます。みなさん一人一人が，平和とは

何か，どうしたら平和になるのか，そして，中里小学校は平和なのか，私たちに何ができるかを

考えてみましょう。 

 

エアコン稼働中 
 今年度より，佐世保市内の小中学校普通教室に

おいてエアコンが稼働しています。熱中症対策と

して有効です。そして，学習に対しても集中しや

すい環境となっています。エアコンの使用ルール

を守りながら，大切に使っています。 

 

中里小「給食待機員」１名募集しています 
 募集条件は「現在，今後も，中里小学校にお子様が在校されていない方」です。保護者

の皆様の知り合いなどで，興味がある方がおられましたら，ご紹介ください。連絡・お

問い合わせは，中里小教頭（三代℡４７－２２０４）までお願いします。 



 


